

あいさつ 鬼北町の展望を語る

これにより財政調整基金の積み増しや公債費比率が抑制され、徐々にその効果が現れておりますので、今後もこの姿勢を堅持していきたいとの思いを込めて、本年の私の抱負を「初志貫徹」といたしました。

さて、私も町長に就任以来、町民の皆さまや議会のご理解をいただきながら数々の新規事業に取り組ませていただきましたが、何よりも自負できることは、職員挙げて行財政改革に取り組み、質素儉約に努め、無駄を省きながら財源確保に努力したことであります。

新政権が誕生いたしました。政治、経済、文化などあらゆる分野において、都市と地方の間には、まだまだ大きな格差が生じています。国を支える方がもつと元気で豊かにならなければ、国土の発展はないと思つておりますので、新政権には明るい未来が展望できる日本づくりをしてほしいと期待しています。

新年おめでとうございます。
町民の皆さんには、輝かしい
新春を穏やかにお迎えのことと
お慶び申し上げます。
旧年中は町政運営に温かいご
理解とご協力を賜り、厚くお礼
申し上げます。本年もどうかよ
ろしくお願ひいたします。

町民の皆さまが安心して日々の暮らしを送り、幸せと生きがいを感じることのできる社会を築いていくために、強い信念と情熱を持ち続けながら、職員と一緒にとなつて知恵と汗を絞り、鬼北町の発展に全力を尽くす所存でありますので、今後とも町民の皆さまのご支援と議会のご指導・ご協力をお願ひ申し上げ

ます
本年が、皆さまにとつて輝か
しい良き一年となりますことを
心からご祈念申し上げ、年頭の
ごあいさついたします。

鬼北町長
甲岡秀文